
HÜPPE Design pure  

Erleben Sie die pure Eleganz Ihrer Dusche mit HÜPPE Design! Die 
mehrfach preisgekrönte LifestyleSerie vereint funktionale und 
herausragende ästhetische Aspekte einer Dusche. Verschiedene 
Modell varianten mit Schwing und Pendeltüren sowie attraktive 
Profilfarben bieten eine große Vielfalt und erlauben kreative Lö
sungen für Ihre Dusche.

Experience pure elegance in your shower thanks to HÜPPE 

Design. This multi-award-winning lifestyle series brings to-

gether functional and exceptionally elegant shower.Various  

versions with swing and two-way doors, as well as attractive 

profile colours, offer superb diversity and allow creative so-

lutions for your shower. 

Hochwertige Chromapplikationen: Griff, Stabilisationsbügel, Querverstrebung, 
Abdeckkappe, das Scharnier der Schwingfalttür und die Schwallschutzleiste sind 
immer in chrom bzw. Silber hochglanz. (Ausnahme: Profilfarbe Black Edition)

High-quality chrome touches: the handle, the stabilizer, the cross-bracing,  
the cover cap, the hinge on the folding swing door and the drip deflector are 
always in chrome or high-shiny silver. (Exception: Profile colour Black Edition)

Ergonomisch geformter Griff 

Ergonomic handle

Design pure, Schwingtüreckeinstieg mit festen Segmenten mit Beschlag, Duschfläche EasyFlat weiß 

Design pure, Swing door corner entry with fixed segments and fitting, EasyFlat shower surface white

Shower enclosures for any installation scenario
Duschkabinen für jede Einbausituation

Der kraftvolle Hebesenkmechanismus hebt die Tür beim Öffnen leicht an und  
sorgt für einen satten Türschluss. Nebenbei beugt diese Funktion dem Verschleiß 
der unteren Dichtleisten vor.

The powerful rise-and-fall mechanism lifts the door slightly on opening and 
ensures a snug closure. This function also prevents wear and tear of the lower 
sealing strips.

Alle Modelle der Serie Design können wahlweise barrierefrei oder mit einer  
dezenten Schwallschutzleiste für erhöhte Dichtigkeit montiert werden.

All products of the Design series can be installed either as accessible models  
or with a subtle drip deflector for increased water-tightness.

Kombinierbar  
mit Select+
Compatible with Select+
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 Eine Vielzahl  
von Möglichkeiten

A wealth of possibilities

Schwingfalttür mit festem Segment in Kombination mit Schwingfalttür. Auf der einen Seite platzsparend an die Wand gefaltet –  
auf der anderen Seite ausreichend Platz für die Armatur.

Folding swing door with fixed segment in combination with folding swing door. Folded up against the wall to save space  
on one side – ample space for the fitting on the other side. 

Schwingtür mit schwenkbarer Seitenwand für eine leichte Reinigung der Badewanne.

Swing door with swivel-mounted side panel to enable easy cleaning of the bath. 

Kombinierbar  
mit Select+
Compatible with Select+
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